

# La Cara Oculta de las Hadas

Karen Ramirez



# Capítulo 1

## **La cara oculta de las hadas**

Una semana después la familia Clover se mudó a su nueva casa, de echo la casa es grande y muy espaciosa, tiene un patio grande para que los niños jueguen, también tiene un bonito Jardín, que ha estado muy bien cuidado, como si alguien las atendiera todos los días, incluso las hiervas del pasto están muy bien cortadas y perfectas, los árboles que rodean la casa están llenos de frutas frescas, tiene manzanas, naranjas, limones, fresas y uvas, incluso hay otras vegetaciones que están sembradas en el pequeño huerto.

Al otro lado del patio, está un bosquecito al que nadie ha descubierto aun, como todo el mundo sabe está prohibido entrar al otro lado de patio. Nadie sabe el porqué, solo lo saben la familia que vivía antes en esa casa, y solo ellos saben lo que le paso a su hija pequeña, mientras vivían en esa casa.

Jhon Clover y su esposa Elena Clover tienen dos hijas, la mayor se llama Zoe Clover de diez años de edad y su hermana menor Xena Clover de ocho años de edad. Zoe y Xena son las mejores amigas y hermanas, les encanta jugar juntas e imaginarse todo tipo de aventuras, las niñas duermen en el mismo cuarto y en la misma cama, su madre Elena piensa que no es momento de separarlas y Jhon su esposo piensa que ambas niñas tienen que dormir en cuartos diferentes.

Un día Zoe y hermanita pequeña venían de la escuela, su madre Elena estaba en la cocina preparando el almuerzo para sus hijas, las dos niñas saludan a su madre con un beso y un abrazo.

\_ ¡Hola mami!, ya volvimos de la escuela- dice Zoe con una sonrisa.

Elena le da la bienvenida a su hija mayor Zoe y luego le pregunta.

\_ ¡Bienvenida a casa hija!, ¿Y Xena dónde está?- le pregunta su madre.

En ese momento Xena aparece en la cocina con un ramito de flores de varios colores, Elena ve a su hija con una sonrisa y le dice.

\_Con que ahí estas mi niña linda- le dice Elena con una sonrisa.

\_Traje esto para ti mami- le dice Xena dándole el ramito de flores a su madre.

Su madre agarra el ramito de flores sin dejar de sonreírle a su hija, ambas niñas son felices y se despiden de su madre para ir a cambiarse e ir a jugar como siempre lo hacen.

Hoy las niñas se les había ocurrido jugar a las escondidas, donde una de ellas tenía que contar para ir a buscar a la otra, para Zoe es un poco aburrido jugar al escondite ellas dos nada más, ya que no tenían a quien más buscar, pero hoy Zoe quiso buscar un sitio diferente para esconderse de su hermana menor.

Zoe estaba cerca del jardín, pensando en un lugar para esconderse de Xena, "¿A dónde me esconderé?, además Xena ya conoce parte del patio" entonces Zoe comienza a pensar a donde podía esconderse, tenía que ser un lugar perfecto que Xena no conozca, así que miro por todas partes. Ella se pone a investigar por cada rincón del patio y también adentro de la casa, revisa en los árboles, en el tobogán, en el sube y baja, y en el garaje.

Antes de que Xena terminase de contar, Zoe observo un cercado hecho de madera, de hecho una parte del cercado estaba abierto de par en par, la niña decide acercarse a ver que hay ahí, en esa parte del cercado hubo una puerta antes y la habían quitado, el cercado está rodeado de plantas que parecían enredaderas. En eso Zoe piensa que debería echarle un vistazo y ver que hay, al asomarse un poquito, la niña solo ve un monto de árboles y hiervas que por cierto están muy altas y descuidadas, no se parecía nada a su jardín del patio, pero ella sabía que había cruzado el patio que sus vecinos y sus padres le habían dicho que no debía cruzar.

En ese momento se hizo un silencio en ese lugar, no se escuchaban los pájaros cantar, ni el sonido de la brisa al soplar, todo estaba en silencio como si algo las estuvieran reteniendo.

Zoe en ese momento se sobresaltó al escuchar la voz de su hermanita, Xena la buscaba por todas partes, pero había algo que a Zoe le daba mucha curiosidad y era una especie de collar brillante, ella se fue adentrando un poquito más al bosque, para tomar el objeto brillante, al acercarse al bosque ella lo toma con sus pequeñas manos el objeto brillante.

Una voz repentina salió del bosquecito, y le decía a la niña:

“VETE DE AQUI... ELLAS TE ATRAPARAN”

De inmediato sitio un escalofrió que la invadió por todo su cuerpo, de los pies a la cabeza, esa voz le hablo de una manera terrorifica, Zoe solo tiene diez años y esa voz la asusto, la niña salió corriendo y regreso al patio de su casa y se detuvo frente al patio donde siempre juega con su hermana menor en el columpio, Zoe estaba asustada, su corazon estaba latiendo muy rapido tal vez fue causada al salir corriendo del bosque prohibido.

Pensando quien o que le habia hablado de ese modo debia ser alguien que queria asustarla, pensando en eso no se habia dado cuenta que aun estaba jugando con Xena, por descuido su hermanita pequena la encontro y le provoco un gran susto que Zoe pego un grito. Sus padres salieron a ver que pasaba y porque su hija habia gritado,

\_ ¡Zoe! ¿Cariño, Estas bien hija?- Pregunta Elena.

La niña se vio rodeada por sus padres y su hermana menor que no entendia que le habia pasado a su hermana, mientras que Elena y Jhon tratan de calmar a su hija, la pequena Xena observa que su hermana tiene algo en la mano muy bonito y brillaba, tenia forma de corazon. Se parecia mucho al corazon que su mama cargaba en su cuello, en cambio Zoe sabia que su madre le tenia prohibido pasar al otro lado del patio, ella prefirio quedarse cayada y no decir que habia ido al otro lado del patio.

\_\_....Estoy bien, mamá, papá.... Es que.... me parecio ver algo por haya- la niña señala un columpio abandonado que esta un poco lejos del pequeño parquecito de juegos.

Sin haberlo pensado, de verdad habia alguien sentado en el columpio abandonado, la niña en eso ve a una niña sentada en el columpio abandonado observandola, Zoe desvia la mirada de ella y con nerviosismo toma la mano de su padre y se aferra a ellas sin querer soltarlo. Jhon sintio que las pequenas manos de su hija estaban totalmente frias, como si fuera metido las manos en hielo, incluso la niña temblaba, la carita de Zoe se reflejo temerosa y no queria que la dejaran sola en el jardin. Aunque sus padres estan con ella, Jhon su padre observa que su hija no queria soltarlo y notaba que su hija no dejaba de mirar al columpio abandonado, en eso el decide cargarla y llevarla adentro, Elena y Xena lo siguen.

Zoe estaba sentada en el sofa con su padre, mientras este le daba un vaso con agua para tranquilizarla, por otro lado Xena estaba confundida y no entendia nada. No sabia que le ocurría a su hermana, pero la medallita que tenia ella era lo que le llamaba la atencion, y sabia que su hermana

mayor no tenia esa clase de medalla.

\_ ¿Estas mejor mi niña?- le pregunta su padre.

La niña asiente, a pesar que aun estaba nerviosa observaba por todos lados de la casa, y algunas veces su mirada caia en el patio de la casa, intentaba asegurarse que la niña del columpio abandonado no estaba ahí. Elena se llevo a su hija pequena a la cocina, mientras que Jhon enteniene a Zoe un rato.

En la cocina Xena ayudaba a su madre a preparar el postre para la noche, la pequeña niña le pregunta a su mama.

\_ ¡Mami!... ¿Que tiene Zoe?- dice la niña.

\_No lo sé, mi niña linda- contesta su madre- pero sea lo que sea, asusto a tu hermana, la verdad hay que dejarla un rato a solas con papa- La niña observa a su mama, ella le sonrie a su hija acariciandole las mejillas rosaditas- Tranquila... Zoe va a estar bien, ya veras que podran jugar de nuevo otra vez.

La pequeña Xena asiente dandole una sonrisa a su madre, Elena le da a su hija un molde en forma de mariposa para que haga figuras en la masa de las galletas, ambas hacen muchas galletas y las meten en el horno. Madre e hija conversan muy animadas, hablaban de muchas cosas, de hecho habia un tema que Elena no ha querido tocar.

Por otro lado en el patio rondaba la niña que Zoe hace un rato había visto, la niña vestía un vestido blanco con flores rojas y un lazo en su cintura y unas zapatillas de color blanco su cabello estaba suelto y llevaba una cita roja en su cabello color chocolate y enrollado, su rostro redondeado con las mejillas rosadas, y sus ojos color marrón claro, parecia ser un ano mayor, que la hija de los Clover, la niña debía de tener once anos de edad, no dejaba de mirar la casa ni mucho menos a la

madre de las hermanas. Ella sonríe al ver a Elena y se da la vuelta, desapareciendo de aquella casa que algunas veces había sido de ella, antes de irse dice.

\_Bienvenida a casa... Hermanita- al decir eso desaparece sin dejar rastro.

Elena mira por la ventana de la cocina, al parecer sintió la presencia de alguien conocido, no sabía realmente de quien era, pero sintió nostalgia en su corazón, una tristeza que le invadió profundamente.

"Aliana"

Pronuncia Elena mentalmente, recordando a su hermana mayor, ha pasado mucho tiempo desde lo ocurrido, y dejar a un lado el pasado, no podía hacerlo, porque Aliana había existido en su vida y en la vida de sus seres queridos. Dos semanas después Zoe no había pisado el patio, pensando en lo que había pasado, muchas veces observaba a su hermana pequeña jugando sola.

Un día la niña decide salir al patio a ver a su hermanita, ya que últimamente había visto a su hermana muy animada, corría por todas partes, incluso parecía hablar con alguien que ella no había notado.

\_Xena!- la llama Zoe.

Xena observa a su hermana parada en la puerta y le lanza una sonrisa amistosa, Zoe le devuelve la sonrisa, aun se veía indecisa y desconfiada. Ella le hace señas para que se acerque y preguntarle que hace, antes de irse a ver a su hermana dice algo.

\_Ya vuelvo no te vayas- le dice la niña muy inocente y sin dejar de

sonreír.

Eso le pareció extraño, ¿A quién le había hablado Xena?, ¿A quién le había dicho que la esperara?, su hermana pequeña se acerca a ella con una sonrisa.

\_Me alegra mucho verte aquí a fuera Zoe- dice emocionada de volver a ver a su hermana a fuera.

\_A mi también me alegra,- dice intentando sonar convincente para su hermana, luego le pregunta-... ¿Con quién hablas hermanita?- le pregunta.

La pequeña niña desvía la mirada a su compañera de juego que siempre a estado jugando con ella, desde que Zoe se encerro en la casa dejandola sola. Su hermana mayor espera a que su hermanita le diga.

\_Si te digo, vas a volver a gritar y tenerle miedo- contesta ella y Zoe no sabía a quien se referia su hermana- ella le encanta mucho jugar, y quiere tener amigos.

\_ ¿A quién te refieres?- pregunta de nuevo Zoe.

En eso la niña le hace señas a su amiga imaginaria para que se acercara, su hermana mayor la observa y no entiende a quien llama su hermana, Xena menciona el nombre de su amiga imaginaria.

\_Aliana! Te presento a mi hermana mayor Zoe- dice- Zoe ella es Aliana.

Los ojos de Zoe se aclaran al ver la figura de una niña que se hizo notar frente a ella, la misma niña que estaba montada en el columpio abandonado, volvió a sentirse con miedo al encontrarse frente a frente con ella. La niña llamada Aliana la saluda, y Zoe trata de saludarla como puede, no encontraba las palabras indicadas para hablarle y evitar salir corriendo de nuevo.

\_Mucho gusto, soy Aliana- contesta la niña con una sonrisa amigable.

Su hermana pequeña las miraba con una sonrisa simpática y divertida, se alegraba mucho que su hermana conociera a su amiga, Zoe no sabía como responder a esta niña, solo sabía que ese día ella había aparecido y desaparecido de una manera muy extraña, ¿Quién era esa niña?, ¿Que quería de ellas?

\_ ¡Zoe!- la llama su hermana.

\_De acuerdo... Yo soy Zoe.

Aliana podía darse cuenta con mucha facilidad que Zoe estaba nerviosa, desde ese día que Zoe cruzó la cerca al bosque prohibido, ella había encontrado una medallita en forma de corazón, la medalla es de un color azul y el borde del corazón está hecha de oro puro, ese resplandor había llamado la atención de nuestra pequeña protagonista, gracias a eso, la medalla que encontró Zoe invocó a la niña Aliana y también la voz del bosque, que trataba de ahuyentar a la niña y evitar que se acercara más. Desde entonces Aliana aparece en el patio de la casa y en el columpio que ha estado solo durante hace 20 años.

Aliana y Elena tienen su propia historia, una historia que cambió la vida de ellas y su familia entera, desde su desaparición. Los padres de Aliana y Elena habían salido a buscar a su hija mayor, solo estaba su pequeña hija Elena que estaba un poco asustada y traumatizada por lo que había visto en el bosque con su hermana mayor, varias ocasiones las dos hermanas se habían alejado demasiado con unas amiguitas de la escuela. Esa tarde Elena y su hermana habían invitado a una amiguita a recorrer el bosque,

para que conociera a las hermosas criaturas magicas que habian en el bosque, tambien se habian convertido en sus amigas... Pero teniendo tantas criaturas humanas en su bosque, eso le desagrado a una de las criaturas magicas, un hada magica que tiene mayor poder entre todas las hadas buenas, se habia convertido en una criatura desagradable y malevola. Acabando con las vidas de cada ser magico que existe en el bosque y ninos humanos.

Aliana miro hacia al cielo y noto que ya empezaba a caer la noche, y ya tenia que irse por el bien de las niñas que le hacían compañía, le agradecía mucho a Celeste la elfo por a ver ahuyentado a Zoe del bosque.

\_Debo irme- comenta la niña mirando al cielo- ellas no saben que estoy aqui, Zoe, Xena. Prometenme que no van a cruzar el bosque, ni mucho menos salgan aqui a media noche si no estan los adultos con ustedes.

Xena sabía que no tenían permiso de cruzar el cercado, sus padres se los tenian prohibido, Zoe en cambio sabia que algo malo ocurría en ese bosque aunque no cruzo mas de hay porque habia un pequeño rio que debia cruzar, de hecho hay habia un puente que podia llevarlos al bosque. Solo logro agarrar la medalla con forma de corazón y por a ver escuchado una voz que habia salido del bosque, esa voz fue teneblosa.

\_De acuerdo no pasaremos al otro lado del patio- contesta Zoe a la niña fantasma- nuestros padres nos prohibio cruzar la cerca.

La niña asiente y respira con alivio, Aliana sale corriendo y atraviesa el cercado, Zoe al ver que ella desaparecio en tan solo un segundo atravesando la pared del cercado se dio cuenta que era un fantasma. Aliana se apresuro al llegar al bosque de las hadas de la luz, ellas cuidaban de su alma de niña inocente que sin querer tener problemas y por defender a su hermana Elena, el hada Alba le arrebató su vida de una manera cruel.

Hace 20 años después de su desaparición sus padres y los vecinos habían entrado al bosque esa noche, en busca de su hija mayor, Elena había confesado a sus padres que Aliana y ella habían entrado al bosque, y había ocurrido algo muy malo sin saber ella misma que le había pasado a su hermana una criatura malvada se había llevado a su hermana, cuando Elena había ido a buscarla se le apareció una bruja malvada que quería hacerle daño, en su rescate aparece Celeste la elfo con otras amigas hadas a defenderla de la bruja. Iluminándole el rostro a la bruja, un rayo de luz sale de su varita mágica que hace que ella se quemara y se vuelva polvo. Solo la reina Ada podía acabar con ellas pero su hermana Alba la había exterminado.

La hada de la luz se llamaba Ada, antes era la reina del bosque y había sido asesinada por el hada oscura su nombre es Alba la hermana de la Reina Ada, Alba utilizó sus garras, sus uñas se habían transformado en cuchillas, utilizó sus uñas afiladas como cuchillos y con ellas degolló a su hermana. Las criaturas mágicas del bosque sintieron temor al encontrarse con ella y terminar desgarradas o despedazadas por el hada oscura.

Algunas de ellas conviven en zonas del bosque lleno de luz, y otras sirven al hada de la oscuridad como por ejemplo brujas, duendes tenebrosos, gigantes, incluso hay elfos y Ninfas buenas y malas. Hay hadas buenas y malas, la mayoría de ellas están esparcidas por el bosque. Cuando llega la noche todas las criaturas mágicas del día se esconden de las criaturas mágicas de la noche, si algunas de ellas están fuera de su escondite terminan en manos de las hadas malvadas y otras criaturas de la oscuridad. O son llevadas al castillo de la Reina hada, la única que puede poner un castigo peor.

Esa noche las hermanas Clover se estaban preparando para irse a dormir, Elena estaba con ellas ayudándolas a acomodar la cama donde dormían las dos, Zoe después de vestirse había visto la medallita en forma de corazón adentro de una cajita donde guardaba las demás cadenas y pulseras, la niña lo saca de la caja y se va a la cama con la medalla. Xena ve de nuevo a su hermana intentando abrir el corazón, Elena guardaba la ropa de sus hijas en la cesta de la ropa sucia, su esposo Jhon no estaba en casa ya que tenía un trabajo de negocio a fuera del país ya tenían un mes viviendo en la casa.

\_ Buenas noches niñas- se despide Elena de sus dos hijas- que suenen con los angelitos.

Las niñas le dan un abrazo a su madre y un beso tambien deseandole una feliz noche, despues que su madre se va, Zoe se asegura que su mamá no vuelva a subir al dormitorio. Su hermana pequeña observa que su hermana se levanta de un salto de la cama, se dirige a la mesita y busca algo para abrir la medallita en forma de corazon con la cuchilla sin filo del corta-uñas logra abrir el corazón, al abrirla observa una foto pegada del corazón de medalla. Xena se levanta de la cama y se dirige a su hermana y le pregunta.

\_ ¿Qué haces Zoe?- pregunta Xena con voz tierna.

\_ La medallita en forma de corazon trae una foto- Zoe se la enseña, la niña identifica a Aliana en la foto abrazando a otra nina y le dice a Zoe.

\_ Mira es Aliana con su hermana- Zoe vuelve a ver la foto y se da cuenta que es la nina fantasma.

¿Porque Aliana aparece en la foto?, ¿Quién es la niña, que la acompaña?, varias preguntas invadieron la mente de Zoe preguntandose quien era la otra nina quien acompañaba a la niña fantasma, ambas niñas volvieron acostarse de nuevo. En el transcurso de la noche, por fuera comenzaron a salir las luciernagas, los grillos, las cigarras que comenzaban a cantar junto con los grillos y sapos, las luciernagas volaban y alumbraba la noche junto a la luna y las estrellas, ellas alumbraban de varios colores, verde, amarillo y rojo parecian semaforos, ellas acompanaban la dulce melodia de los demas animales que cantaban.

Elena estaba sentada en la silla del comedor escribiendo un libro, se trataba de fantasia y terror, con el sonido de los animales hacian que su imaginacion volara y escribiera sobre ello, en ese momento Elena escucha una melodia diferente que los animales de la noche no hacen. Ella podia identificar muy bien ese sonido, parecia el canto de las sirenas, flautas de algun elfo o ninfa. Cosa que a ella la llevo a recordar la mala vida que

llevo en este mismo lugar, ¿Por qué volvió a esta casa con su familia?, ¿Qué estaría buscando ella hay?

Ella se retira del comedor pero antes levanta un poquito la cortina, a través de la puerta de vidrio que señala al patio trasero noto que el columpio que esta abandonado se movia solo, y por los arbustos pequeños algo se escondía, siendo adulta aun sentia un escalofrio si salia a fuera de la casa no sabia si se encontraria con la Hada malvada que destruyo su infancia. Cerro la cortina y camino hacia el dormitorio de sus hijas a ver si estan dormidas, al abrir la puerta y ver a sus hijas dormidas, ella se acerca a la cama y les da un beso en la frente a cada una.

Dispuesta a irse a su dormitorio escucha su nombre en un susurro, Elena voltea por todos lados al no ver a nadie camina, pero vuelve a escucharla de nuevo. Al pararse ve una figura pequena delante suyo, era una niña que vestia un vestido blanco con flores rojas, en su cabello suelto llevaba una cinta roja. Elena pronuncia su nombre.

\_ ¡Aliana!.... ¿Qué haces aquí?....- pregunta Elena sorprendida.

La niña le sonríe a pesar que paso mucho tiempo y su hermana se hizo adulta, no la había olvidado, Elena no lo podia creer que estuviera viendo a su hermana una vez mas.

\_Me alegra volver a ver a mi hermanita pequeña de nuevo- pronuncia Aliana- después de lo que paso, se que no iba a volver.

\_Estuvimos buscandote por todas partes del bosque, mamá y papá se fueron con todos los vecinos... Y al amanecer- Elena sentia un nudo en la garganta al recuerda el estado que habian encontrado el cuerpo de su hermana- te encontraron... Pero de una manera deprorable...

\_Lo se, no sigas recordando eso- la interrumpe Aliana- lo vi todo, cuando mi cuerpo dejo de respirar. Celeste la elfo salvo mi alma, por los momento

no me he ido hasta cumplir con mi propocito. Se que no deberia estar aqui, pero cuida mucho de tus hijas, el hada malvada a sentido la presencia de ellas y si llegan a cruzar el bosque no dudara en exterminarlas- le dice- Alba cada día esta mas violenta y ha mejorado su magia.

La advertencia de Aliana puso a Elena un poco preocupada sus hijas podian estar en peligro, si el hada malvada llegara atrapar a las ninas por descuido, ya habia visto de lo que era capas de hacer ella. El rostro de Alba engaña a cualquier niño de alma inocente, su lado amable y ser encantadora con ellos hasta que se descubre su otra cara, donde muestra la maldad, su sonrisa malevola, su rostro muestra un hambre de sangre y destruye, torturar a los ninos y seres magicos, su placer es ver como sufren al desgarrar cada partes de sus cuerpos. Alba le gusta mucho jugar con ellos a ser la cazadora.

\_Antes que me marche, Celeste hace dos semanas antes descubrió a Zoe en el bosque- escuchandola no podia creerlo- por suerte la elfo la ahuyento del bosque, haciendo que ella regresara a la casa. Zoe encontro mi medalla de corazón, pronto descubriera mi identidad- Aliana observa por la ventana que las luciernagas prendian y apagaban sus luces dandole senales que no saliera de la casa aun.

El canto de las ninfas y elfos se habían callado de repente, el hada Alba estaba cerca del bosque, y si llegaba a encontrarla su forma de alma podia destruirse por completo y sus amigas terminarian en las garras de ella. En cambio Elena no sabía lo que estaba pasando, su hermana mayor a pesar de tener el tamano de una nina pensaba como un adulto, asi como murio siendo una niña de once años.

Esperando que unas de las luciernagas le permitiera salir de la casa, tenian que asegurarse que Alba no estuviera cerca, Celeste le tiene mucho aprecio a la nina, despues de salvar a Elena, esa mañana Celeste encontró a la pequeña Aliana como un alma rondando por el bosque, y bajo de un árbol vio su cuerpo sin vida. Alba le había arrancado el corazón y sus ojos al parecer la habia torturado hasta hacerla morir. Antes de examinar el cuerpo, escucha a la niña llorando en la copa del árbol.

\_Alba esta muy cerca de la casa- pronuncia Aliana- tenemos problemas si ella se acerca aquí.

Esa noche para Elena y sus hijas pasarian una noche muy mala, las criaturas magicas de la oscuridad hacen su aparicion en el patio trasero de la casa, ellas nunca habian entrado hay y mucho menos en la casa. Zoe se despierta para ir al baño, ve a su pequeña hermana dormida trata de pararse con cuidado para no despertarla, abre la puerta del cuarto. Al salir siente un ambiente muy extraño como si algo la estuviera observando, sintio un escalofrio por todo el cuerpo. En eso se escucha unos ruidos a dentro de la casa, como si alguien estuviera buscando algo.

De repente adentro del dormitorio se abre una ventana de golpe, Zoe regresa a su dormitorio de prisa, al abrir la puerta no encuentra a su hermanita Xena, ella comienza a llamarla a ver si se habia escondido en alguna parte del dormitorio, revisa de bajo de la cama, por el closet, de bajo de la mesa y no la ve, su corazón empezó a latir con mas rapidez su mirada se detiene al ver una imagen de una criatura que la atemorizo por el aire, ella sostenia a Xena tapandole la boca para que no gritara. La niña estaba totalmente asustada por la bruja que la tenia agarrada, la bruja miraba a Zoe con cara malevola y una sonrisa, burlandose de la niña que estaba de pies, paralisada mirando a su hermanita en manos de ella.

En ese momento Xena y la mujer desaparecen frente a ella al cabo de un segundo, Zoe reacciona y ve que no es un sueno que su hermanita pequeña había desaparecido frente a ella, los vidrios de la ventana estaban totalmente rotos, salio de su dormitorio a buscar a su mama, y decirle que una mujer vestida de negro se habia llevado a Xena. Elena y su hermana Aliana habian escuchado un ruido muy extraño y no sabían a donde habia sido, las dos escuchan pasos que se dirigian corriendo hacia ellas, Elena sintió que su corazón saltaba por el miedo al escuchar los pasos. De repente escucha que la llaman.

\_Mami, mami- dice Zoe asustada y acelerada- se llevaron a Xena, una mujer vestida de negro se la llevo.

Aliana ve la mirada de su hermana cuando Zoe le acaba de decir que Xena había sido secuestrada por las brujas malvadas que entraron a la casa, sabía que Alba había planeado invadir la casa, ahora debían ir a buscar a la niña que las malvadas brujas se habían llevado, lo que planeaban ellas era llevar a la niña al castillo de la reina hada que es capaz de hacerle daño a Xena. Elena en cambio quería salir a buscarla enseguida sin importar que le suceda a ella misma, sus hijas son su razón de vida.

\_ ¿Qué haces?- pregunta Aliana viendo a su hermana que entro a su dormitorio y empezó a buscar entre su ropa y a vestirse, busco debajo de la cama unos zapatos deportivos y se los puso.

\_Voy a buscar a mi hija, no voy a dejar que le hagan daño a mi Xena- dice Elena con voz firme- si es enfrentarme a la reina de la oscuridad, no me importa, traere a mi hija de vuelta a casa.

Se enciende la luz de la casa, todo estaba hecho un desastre en la sala todo estaba tirando al piso, como si un ladrón fuera entrado y tirado todo buscando algo, Aliana observando la casa, supo que habían sido ellas, Elena busco un lapiz y un papel empezó a escribirle una nota a su esposo si volvía del viaje, dejandolo en la cocina, Elena busco entre la cocina algo para poder defenderse del hada Alba, Zoe quería ir con su madre a buscar a su hermana pequeña. Aliana no podía hacer nada mas así que decidió guiar su hermana y a su sobrina al bosque que Elena les había prohibido pasar a sus hijas.

Zoe observa la oscuridad y la luz de la luna acompañada de las estrellas iluminaban el lugar de la casa, Elena conocía el cercado que las conducía al bosque de las hadas, la niña se acordó cuando había salido de patio hasta el bosque solo que ella no había atravesado el puente, su madre tomo su mano llevandola a cruzar el puente. Las tres se detuvieron al llegar al lugar, la oscuridad solo era iluminada por la luna, podían ver algunos árboles enormes, el sonido de los animales del bosque se escuchaban los grillos, las cigarras, los sapos y otros animales que hacían ruido en la noche.

Por otro lado la pequeña Xena asustada y con lagrimas en los ojos, queria regresar con sus padres y con su hermana mayor, la habian encerrado en un calaboso lleno de huesos humanos y de criaturas magicas, pasaban ratas y cucarachas por el suelo mojado, ella sentada en un tronco con las pernas recogidas, con sus brazos ella abrazaba sus piernas. Tenía miedo, no sabía lo que le pasaria.

Las brujas se la llevaron a la reina Alba, que por cierto al ver a la niña, su rostro se habia iluminado como si le hubieran traído un juguete nuevo, la cara que mostro el hada había sido terrorífico que al momento había sacado sus garras. Frente a ella y se reia de una manera diabolica que Xena se le helo la sangre.

\_Llevenla a la jaula- dice Alba- ya vere que puedo hacerle... Y otra cosa, que nadie se les ocurra tocarla, el que lo haga. MORIRA.

Las hadas de la oscuridad y las demás criaturas magicas que estan con la reina malvada retrocedieron, al ver que la reina saco sus garras afiladas como cuchillos amenazandolos de muerte, ellos recordaron como habia muerto la reina Ada y varios de sus compañeros.

Aliana y las demás seguían corriendo por el bosque varias veces tenian que esconderse de las brujas, que volaban alrededor del cielo oscuro cerca de la luna, se reían por las victimas que tenían prisioneros, era un elfo y un hada, el elfo lo tenían amarrado de un tronco y al lado habia un caldero negro montado en una fogata, al frente del elfo había una mesa de sacrificio y tenian otra victima que habían puesto en ella, amarrada desde lo pies hacías sus manos, era un hada que se movia en la mesa para soltarse.

En medio de ella estaba una malvada bruja que en la mano sostenía una daga para atacarla, en ese momento la malvada bruja no tuvo piedad por ella y comenzó a torturarla cortando su piel con la daga, hasta clavarle varios puñales por su abdomen, por la costillas y cerca de pecho, estando ella débil, unas de ellas tomo un hacha y levantándolo apunta a las piernas de ella cortándoles ambas piernas, el hada comenzó a gritar de

dolor al sentir sus piernas desgarradas, la malvada bruja hizo lo mismo con sus brazos.

\_ ¿Qué le están haciendo?- pregunta Zoe aterrorizada al presenciar el acto cruel que le hacían a la indefensa hada- vámonos de aquí mamá- le dice jalando a su madre del brazo.

Elena en eso abraza a su hija contra su pecho para que no viera lo que iban hacer las malvadas brujas, ella y su hermana Aliana vieron que las malvadas brujas callan al hada con un hachazo en el cuello, la cabeza de la ya fallecida hada cae al suelo, y se hace un silencio. Mientras que el elfo viendo todo lo que había pasado con su compañera, frente a él se para otra bruja con el hacha que había matado a Marina. Estando él amarrado del árbol la ayudante de la bruja levanta el hacha y al bajarla corta el árbol y al elfo en dos piezas, a él no le dio tiempo de gritar.

Dos criaturas mágicas habían sido sacrificadas esa misma noche, y la pequeña Zoe había quedado traumatada al presenciar las muertes de un elfo y de un hada, Pero Aliana había perdido a dos de sus amigos, Marina y al elfo Set que habían sido sus mejores amigos.

Esa noche las criaturas mágicas de la oscuridad, salen a buscar seres vivientes para ser sus sacrificios, otros salen hacer desastres, otros son cazadores y cazan para comerlas y otros cazan para matar solamente por placer como lo hace la reina de reino de la oscuridad.

Atravesando el bosque las tres corrían por el bosque dándose prisa para llegar al reino del hada oscura y también evitando que las bestias y criaturas que viven en la oscuridad las encontraran, Elena ansiaba ver a su hija pequeña, esperaba encontrarla con vida y no de la misma forma que habían encontrado a su hermana. Varios pensamientos se cruzaron en su mente, desde que era niña hasta ahora, ya había visto muchas muertes, el hada Alba había sido una de las hadas más hermosas del mundo mágico en que vivían, siempre atenta con todas las criaturas mágicas... Pero por dentro ya estaba llena de maldad, odiaba a su hermana la reina del mundo mágico la cual quería exterminar, todos los seres mágicos hacían lo que la reina Ada ordenaba, Alba fingía ser buena

hasta que un día.

Todas las hadas, brujas y duendes del lado oscuro se disponían a terminar con la vida de la reina, Alba a principios había acabado con unas de ellas fingiendo que salvaba a su hermana, Ada por ser tan confiada cayó en su trampa, en el castillo Alba acorraló a su hermana adentro de su recámara y comenzó a decirle que ella tomaría el mando del mundo mágico y que sería la nueva reina del mundo mágico. Ambas hermanas comenzaron a enfrentarse entre ellas, hasta que Alba con una espada hiere a su hermana, sin fuerzas Ada cae en el piso de cerámica del castillo, estaba arrinconada de la pared del recámara; Alba observando a su hermana en un estado de derrota y herida de la pierna, comienza a mirarla y a reírse de una manera burlona, su rostro cambia como a un depredador que acababa de acorralar a su presa y está preparada para descuartizarla hasta no dejar nada.

\_Después de haber reinado tanto tiempo, mirate la reina caída a mis pies- Ada la mira y ve su sonrisa maléfica en su rostro, el mundo mágico está en peligro- tranquila mi bella hermana, el mundo mágico estará en buenas manos. Seré la nueva reina, yo el hada Alba seré la nueva reina del mundo mágico.

\_Ya veo,... Has estado ocultando tu rostro malvado, para ser buena persona con todos los seres mágicos y humanos de este mundo- Ada intenta ponerse de pie para poderla mirar mejor y no darle el gusto que tome el reino- que ganarás con esto, después de acabar conmigo.

\_Acabar con los humanos que entraron al mundo mágico, has dejado que nos invadan todo ser humano a nuestro mundo- comenta- que han destruido parte de nuestra naturaleza. Has sido muy pacífica al reinar el mundo mágico, me harte de ser el hada buena nadie me toma en cuenta, para que todos me hagan caso tengo que acabar contigo.

Alba en ese momento saca sus garras y se transforman en cuchillas muy afiladas, el brillo de sus uñas resplandece y muestran lo filosas que pueden ser, ella se acerca a Ada y con una sonrisa triunfal acorrala de nuevo a su hermana mostrando lo que es capaz de hacer, solo pasando sus uñas por la piel suave de la reina que le hace un corte en el brazo la

cual la herida se abre y sale unas gotas de sangre roja de la herida, Alba siente un profundo agrado y placer de herir a su hermana que esta se ríe nuevamente e intenta hacerle otra cosa, como atravesar su pecho con sus afiladas uñas, no lo piensa mucho y atraviesa el pecho de la reina provocandole una gran herida y la cantidad de sangre roja que manchaba el piso de ceramica del castillo, provocandole un grito de dolor a la reina, Alba no paraba de reirse alocadamente viendo como le arrebatava la vida a su hermana, para terminar con esto, decidio degollarla, con un movimiento rapido corto la cabeza de la reina, la reina murió enseguida. Al darse cuenta que la reina había muerto, sintió ganas de seguir despedasando el cuerpo sin vida de su hermana, ya satisfechas comenzo a reir con mas ganas su mirada se habia perdido en un abismo.

\_He aquí todos del mundo mágico su nueva reina Alba, la reina Ada ha dejado de existir igualmente para sus nuevos amigos humanos- su mirada perdida y muy feliz comenzó a tirar todo lo que pertenecia a su hermana, observado los restos de su hermana Ada, Alba toma la cabeza de ella.

Tirándose en la cama con ella, comenzó a acariciar el cabello rubio de su hermana y hablarle, riéndose como si ella la escuchara, solo la cabeza era la que quedaba y los restos no se podian identificar todos eran trozos de carne desparramados en la cerámica cubierta de un mar de sangre muy roja como el fuego. Alba se habia vuelto una demente por haber matado a su hermana y saber que eso le hacía sentir mucho mas placer de ver un cuerpo despedazado.

Las hadas que estaban escondidas se habian reunido con los elfos, ninfas y sirenas, la líder de los seres mágicos de la luz, se habia dado cuenta que Alba habia entrado al mundo de los humanos y habia traído al mundo magico un niño de los humanos, tambien se habia enterado por las hadas que mas humanos habian entrado al bosque, tal vez Alba altero a los padres del niño que se habia llevado. Aliana decidio llevar a su hermana y a su sobrina a donde estan sus amigos y contarle todo lo que habia pasado.

\_ ¡Princesa Celeste!, la guerrera Aliana ha vuelto del mundo humano- anuncia un hada en miniatura.

La princesa Celeste es el elfo, estando ella en su recamara se había alegrado al oír que su protegida estaba de vuelta y a salvo, le dice a la pequeña hada que la traiga, Estela vuela a donde esta la niña Aliana y le dice:

\_Guerrera y guardiana Aliana, la princesa Celeste quiere verte- dice Estela.

Aliana se lo agradece, Elena y Zoe se fijan en el lugar donde estaban, la hermana menor de Aliana no había entendido lo que le había dicho la pequeña hada a su hermana; este es el nuevo hogar que habían construido las criaturas de la luz, Estela estaba muy animada de ver a la niña que Celeste protegía. Celeste estaba en su recamara cuidando de su hija recién nacida, la noche anterior había dado a luz a su primogenita, todas las criaturas mágicas de la luz estaban felices por el nacimiento de la nueva princesa del reino de los elfos, Estela tocó con delicadeza la puerta, un elfo abre la puerta y las permite pasar con una reverencia, saluda a Aliana y a sus acompañantes. Guiándolas a donde esta la princesa Celeste, el elfo entra a la recamara de la princesa Celeste y le informa que Aliana ya esta aquí.

\_Señorita Aliana puede pasar, la princesa la está esperando.

Cuando entraron la princesa Celeste estaba de pie, parada cerca de la cuna de su hija recién nacida, ya las estaba esperando, de hecho habían entrado cuando la princesa acostaba a la pequeña princesa en su cuna, hecha de nubes muy bien decoradas, Aliana la observa con una sonrisa.

\_ ¡Aliana!, me alegra que hayas vuelto a casa a salvo- ella la abraza y la examina a ver si no le hicieron nada la criaturas del lado oscuro- al menos no te hicieron nada malo.

Celeste dice unas palabras un poco extrañas, en eso aparece un poco de magia de luz que rodean a la niña, tanto como Elena y Zoe ven que Aliana

toma una figura adulta y muy hermosa. La princesa Celeste había hecho crecer a la niña, teniendo una figura adulta.

\_Ya has regresado a tu forma normal- dice Celeste.

\_ ¡Gracias! Princesa Celeste- Aliana hace una reverencia- me siento mucho mejor, regresando a mi forma normal. ¿Cómo está la princesa Serena?

\_ ¡Selena esta excelente y cada dia mas hermosa!- contesta- las criaturas de la luz, acaban de informarme que ha ocurrido algo malo en el mundo de los humanos. ¿Dime querida Aliana que ha ocurrido en el mundo de los humano?

Aliana comenzó a explicarle todo con detalles lo que habia ocurrido en el mundo de los humanos, en ocasiones la princesa Celeste levantaba la mirada hacia donde estan madre e hija, y volvia su mirada hacia su protegida, Elena y Zoe estaban de pies mirando hacia a donde esta Aliana y la princesa de los elfos, en cambio la niña abrazada de su madre, aun seguia asustada por lo de hace un momento. Celeste comprendio el trauma que habia sufrido la niña al ser espectadora de las muertes de dos seres magicos, Elena de hecho habia sido la niña que ella habia salvado del hada de la oscuridad desde hace 20 años.

\_Lamento esto pequeña, no sabiamos que Alba cruzaria al mundo humano- se acerca la princesa Celeste a ellas- Elena se lo que estas pensando, y te ayudaremos... Yo de hecho no puedo abandonar mi reino, ni mucho menos a mi hija, que esta muy pequeña para estar sola. Pero con ustedes mandare a mis servidores, mis guardianes reales a combatir al lado de mi guerrera y guardiana Aliana, mi protegida.

Ambas miran a la ya crecida Aliana que se veia muy hermosa, toda una adulta, su apariencia de una guardiana y luchadora para proteger el reino de los elfos, no se habia ido del mundo mágico, de hecho se había convertido en la mano derecha de la princesa de los elfos y también la

guardiana de la princesa Selena que a penas acababa de nacer.

\_Mireliah llevense a la hija de Elena y enséñenle nuestro hogar- ordena la princesa Celeste con voz dulce y educada.

Mireliah la elfo junto con Estela la pequeña hada se retiran con Zoe, llevandola a conocer el mundo donde vivian ahora. Solo Elena y Aliana se habian quedado con la reina a organizar algunas cosas, Celeste observa en su bola de cristal el paradero de la pequeña Xena, la cual la bola de cristal muestra el castillo del hada oscura y muestra a los guardianes de Alba vigilando la entrada del castillo, Celeste sigue buscando a la niña hasta que la encuentra encerrada en una jaula, la pequeña estaba acurrucada y asustada. Elena ve a su hija tan asustada, ya queria ir a donde estaba su hija.

Y eso lo entendían Celeste y su hermana mayor Aliana, si las niñas no fueran encontrado la medalla, y ella no fuera aparecido en sus vidas nada de esto fuera pasado. Después que la princesa Celeste reunió a sus guardianes, tanto como elfos, ninfas y centauros prometieron proteger el mundo mágico del hada reina malvada y su gente, no había tiempo que perder con tal de ir al rescate de la pequeña Xena.

Todos los seres mágicos salieron armados y a caballos hacia el castillo de la reina malvada, y tratar de soltar a los prisioneros que Alba tenia encerrada en los calabozos del reino, Zoe se había quedado en el castillo de la princesa Celeste mientras que su madre y su tía Aliana. Mientras que en el castillo Alba hacía de la suyas, amenazando a sus colegas de matarlos si no hacían lo que ella ordenaba, encerrada en su recamara estaba ella acostada hablando con un cráneo sin piel y sin carne, le pertenecía antes a la que era reina del mundo mágico, Ada, la hermana del hada Alba.

Su rostro había cambiado desde hace 20 años, Alba estaba al borde de la locura, tenía la mirada perdida como si su cuerpo no tuviera alma; desde que asesino a su hermana, su vida había cambiado por completo, tenía un reino que controlar... pero no tenía seguidores a quien reinar solo a los seres mágicos llenos de maldad como a ella, ningún ser mágico de la luz se acercaba a ella, ya que las brujas, los gigantes, los duendes, y

sirenas malignas no dudaban ni un segundo en eliminar a las criaturas buenas.

Aun así Alba no perdía el placer de matar, le encantaba escuchar los gritos de cada ser mágico que moría en sus manos, incluso de su mismo grupo, le encantaba arrancar cada parte de su cuerpo, sus extremidades, hasta dejarlos sin nada. Lo que más le gustaba era coleccionar los cráneos de sus víctimas, ya tenía una colección entera de ellos regadas por su recamara. Pero la más especial era la cabeza de su hermana que aun así seguía creciéndole la cabellera, la cual ella le gustaba peinarla.

En eso la interrumpe unos de sus servidores llamándola desde su recamara, está estando entretenida jugando con su apreciado tesoro, vuelven a llamarla una vez más la cual la ponen de muy mal humor. Alba se levanta de la cama dejando la cabeza de su hermana en la mesa, después de dejarla hay se dirige a la puerta de su recamara con una cara infernal como si quisiera destruir al culpable, al abrir la puerta uno de los servidores era un elfo vestido de mayordomo y traía una notificación del lago de la sirenas nocturnas.

\_ ¿Qué es lo que quieres?, ya te he dicho que no me molesten cuando estoy reunida con mi hermana- dice extremadamente molesta con su mayordomo.

\_ Lo siento mi reina... las sirenas del lago nocturno acaban de mandarle una notificación- pronuncia el elfo algo asustado por la cruel mirada que acababa de lanzarle la reina- al parecer es... Urgente.

Alba cambia su mirada al escuchar a su mayordomo, ella alarga su mano y el elfo de entrega la carta. Antes de despedir al elfo lee la notificación, donde las sirenas nocturnas le decían que varias de ellas habían sido exterminadas, que varios guerreros de la luz se dirigían junto con la guardiana Aliana y una humana hacia el castillo. La reina dedujo que la humana sería la madre de la niña que tiene encerrada en el calabozo, que venían a rescatarla.

\_ ¡DEMONIOS! Porque no exterminé a esa humana antes- pronuncia enojada la reina- Kiler reúne a todos aquí, díles que es urgente y necesito que pongan más vigilantes al castillo; en cuanto a la niña, prepárenla para mí...- con una mirada alocada a Alba se le ocurrió una idea y empezó a susurrar palabras que el elfo no entendía- hagamos una fiesta- dice- permitiremos que la humana y su guardiana entren al castillo, y vean a la niña humana. Cuando caigan en la trampa los engañaremos. Y a los demás guerreros hagan lo que quieran con ellos.

Aliana y su hermana junto con los guerreros de la luz estaban llegando al castillo donde estaba la reina del mundo mágico, los vigilantes del lado oscuro apenas habían localizado a las criaturas mágicas. Mei el que guía a los guerreros decide dispensarse haciendo que sus guerreros atacaran a los del castillo, otros cuatro guerreros entran al castillo junto a la guardiana Aliana y su hermana Elena, pero se encuentran a mitad del camino con los servidores de la reina hada malvada uno de ellos se quedó a pelear con una bruja, solo quedaban tres guerreros y las hermanas, Aliana esperaba que uno de ellos saliera con vida, un segundo guerrero también se paró a luchar con un gigante dejando a sus amigos continuar con su misión.

Al estar adentro Aliana y su hermana registraban los calabozos varios de ellos habían cadáveres por doquier, Elena y su hermana quedaron espantadas al ver la masacre que había en el calabozo. Para Aliana fue triste observar que varios de sus amigos no pudieron salvarse de la malvada reina Hada, pero reaccionó al escuchar a una niña pequeña pidiendo ayuda desesperada a que la sacaran del sitio horroroso donde estaba. Elena en eso dice.

\_ ¡XENA!

Corre enseguida registrando cada prisión donde podía estar encerrada su hija mientras la llamaba, al parecer la niña la había escuchado y aumentaba más su voz para ser oída por su madre. Aliana iba corriendo detrás de su hermana que corría demasiado rápido, ambas llegaron al sintió donde habían escuchado a Xena llamándolas, la niña estaba encerrada en un cuarto amarrada de manos y pies para que no se soltara. La pequeña al ver a su madre entrar, sonrió al verla y con los ojos llenos de

lágrimas llamaba a su mamá.

\_Mami, mami... estas aquí- dice la pequeña- sabía que vendrían.

Aliana sintió un alivio al ver que la niña estaba bien, las dos se acercan corriendo hacia donde está la niña, dos de los guerreros examinaban el lugar sus armas preparadas por si aparecían otras criaturas del lado oscuro. Aliana con una daga que saca de su empuñadura abre los candados que aprisionan a la niña, ya con las manos y pies desocupados. Elena abraza a su hija con fuerza, Aliana examina a la niña verificando si no ha sufrido daño.

\_Tranquila cariño ya estas a salvo nena,- le dice Elena abrazando a su hija- vamos de aquí.

La niña no podía correr ya que se había torcido el tobillo al ser arrastrada al calabozo, Xena observaba con atención a la hermosa chica que la había soltado las cadenas de sus manos y piernas, su mirada cálida y cariñosa se le habían hecho conocida, ¿Quién sería? Al ver que ella le sonreía y le guiñaba el ojo de inmediato la reconoce y como es de esperar de una inocente niña de ocho años, abraza a Aliana con mucho cariño, eso fue una sorpresa para nuestra joven guardiana de los elfos, Elena sonríe al ver a sus dos seres queridos juntos de nuevo.

\_Aliana!, cuando fue que te hiciste adulta?- pregunta Xena muy animada.

Aliana intercambia miradas con su hermana Elena, ambas se ríen al ver a la pequeña Xena que hace preguntas muy animadas.

\_Veo que no estas asustada pequeña Xena- Aliana posa una mano en su cabeza dándole un suave golpecito, que ni le duele a la niña- estuvimos muy preocupadas por ti, el reino de los elfos nos espera y tu hermanita

Zoe tambien esta haya esperandote.

Aliana se pone de espalda y se inclina diciendole a la nina que se montara, Elena ayuda a su hija a montarse el la espalda de Alina; la cual se levanta y Xena se sujeta con fuerza para no caerse.

\_listo! Ahora vamonos de este lugar tan horrible.

Alister y Tridel son elfos los que vigilan la entrada si la reina malvada aparece, observan que la guardiana Aliana y su hermana habian salido con la pequena nina humana que su guardiana llevaba cargada en su espalda, ellos decian que era mision cumplida ahora tenian que volver al reino de los elfos con todos a salvos... A mitad de camino los cuatros corrian por los temibles calabozos que esparcian un olor horrible a sangre que salian de los cadaveres que se extendian de las prisiones, Xena hundia su cabeza en la espalda de Aliana evitando mirar la masacre de ese lugar donde estan.

Elena volvia a vivir lo mismo de hace 20 anos, esta vez sus hijas tambien lo vivian, esperaban salir con vida del castillo de la reina Alba. Corriendo por los pasillos, hallaron a sus amigos muertos junto a los enemigos a quienes se enfrentaron cuando iban a buscar a Xena, Aliana mientras corria observaba que los cuerpos les faltaba las cabezas. Las criaturas del lado oscuro les faltaba los miembros, a lo que la guardiana de los elfo sintio un tremendo escalofrio y se le helo los huesos y la sangre al darse cuenta quien lo habia hecho, ella vuelve en si y grita a todos.

\_AUMENTEN EL PASO, TENEMOS QUE SALIR DE AQUI- dice en un tono lleno de terror y angustia en su corazon- APRESURENCE, RAPIDO.

Elena nota que la voz de su hermana sonaba algo alterada, ambas intercambian miradas, entendiendo el gesto de ella; sabia que no era bueno esto que Alba los estaban cazando como un Leon que se esconde para saltar en el momento indicado, Aliana corria sin dejar de mirar los

lugares en que Alba podía salir sorpresiblemente.

Para su sorpresa en mitad de camino algo estaba cerca y sin darse cuenta una sombra que estaba volando toma a unos de los guardianes, alzándolo lo más alto que podía, la sombra que alzaba el elfo arranca la cabeza de guardia, dejando caer su cuerpo sin cabeza. Aliana viendo el cuerpo sin vida de Tridel ya en el suelo lleno de sangre, acelera el paso.

\_Senorita Aliana, váyese con su hermana y la niña- Alister desenvaina su espada- yo me quedare, váyense.

La guardiana de los elfos mira a su compañero, asiente y se va con su hermana y su sobrina. Habían llegado a las afueras del castillo de la malvada hada, pero se habían encontrado en un mar de sangre, cuerpos despedazados y aplastados, sin cabezas. Aliana viendo todo había sentido miedo al ver todo como había quedado.

\_Sorprendida, Guardiana Aliana- ella levanta la mirada al notar que cerca de los cadáveres salía, la reina hada con una mirada perdida y alocada mostraba su figura, sus alas negras, ojos que tenían ojeras, y oscura, cabello negro despelucado como si tuviera años sin peinarlo y pálida- veo que has logrado lo que querías...jajaja pero lamento decirte que has caído en mi trampa.

La joven guardiana se queda helada igualmente su hermana al ver al hada malvada, en ese caso Alba era una hermosa Hada. Pero ahora se había convertido en una criatura extraña, que le encantaba matar a las criaturas mágicas y los humanos, viéndola en este momento el depredador estaba muy alegre. De vivir una nueva aventura, que era matar sin compasión.

La noche se hizo más oscura que antes ya que una nube tapa la luz de la luna, las demás no logran ver nada todo estaba en silencio. Aliana baja a la niña entregándosela a su hermana, diciéndoles que buscaran un sitio donde esconderse al hacer eso la joven guerrera se estremece al sentir la respiración de alguien detrás de ella, sabía que no era Xena, unos ojos tan

frios lleno de maldad y con respiracion muy ansiosa de atacar, el hada Alba decide atacarla por la espalda. Con sus unas que parecian cuchillos logra hacerle una herida en el brazo, la joven guardiana brinca y se cubre el brazo con el otro bueno, ya que Alba le habia herido el brazo.

No le quedo mas aternativa que pelear con el hada malvada tratando cuidar de Elena y de Xena para que ella no les causara dano, el mismo lugar depreto de cadaveres se convierte en un campo de batalla, agarrando su espada con firmeza y Alba con sus garras empiezan atacarse una a la otra, escuchandose las armas de hierro chocar. Nuestra guardiana notaba que el hada malvada se reia muy divertida, al pelear con ella.

\_jajajajajaja... Eres increible Ada- la llama con el nombre se su hermana fallecida- es como la ultima vez que nos enfrentamos.

Esta vez Alba ataca con mas fuerza que antes, habia perdido la razon de ser ahora parecia mas decidida de atacarla y matarla, Aliana se cubre con su espada evitando que la hiriera estando con el brazo ensangrentado, aun tenia su otro brazo en buen estado, pero Alba se reia furicamente mas ansiosa de acabar con su vida. En ese momento las garras rosan las mejillas de la guardian de los elfos, ella queda algo agitada por tanto esquibarla al cabo de un segundo Aliana cae al suelo, que Alba solo podia aprovechar a matarla como lo hizo con Ada.

Viendola tirada en el suelo se imagino a su hermana al borde de la muerte, la miraba con la misma cara y ojos al ver a su hermana rogando que no la matara.

\_Acabare contigo como la ultima vez- en eso Aliana traviesa el estomago de Alba con la espada, esta siente el dolor- Aaaaah,... Con que esto es dolor- dice un poco cortada y ansiosa de sentir ese dolor, la chica se extrana que Alba solo pudiera reirse siendo atravezada con una espada, la mujer se acerca mas a ella, desde su boca salia un hilo de sangre pero con una sonrisa alocada.

Como alguien podía reirse estando herido sin importar que su cuerpo lo habían atravesado con una espada, el hada prueba su propia sangre, y hace un gesto de agrado, con sus garras comenzó a atacar a la chica haciéndole daño en su cuerpo, rompiendo su ropa, la mujer decía palabras que solo eran de locuras.

\_Quiero ver tu sangre., enseñamela, quiero ver como es tu cuerpo destrozado por dentro- Aliana trataba de quitársela de encima pero Alba la tenía rodeada.

Elena ve como su hermana está siendo cruelmente atacada por la reina, desesperada deja a su hija escondida detrás de un gran árbol, busca algo para defender a su hermana, unos de los cuerpos tenía un arco y flecha. Lo toma un arco con flecha y va hacia el hada con una flecha en el arco comienza a estirarla para tirarla, por suerte cuando está la llama.

\_Alba.... Mirame- la llama algo asustada Elena porque esperaba no fallar.

Alba voltea y "plaaass" la flecha le da a un ojo la reina cae de rodillas cubriéndose el ojo con las dos manos, la chica que ya estaba lastimada ve el acto y procede con la espada y le corta un brazo haciendo que la reina soltara un grito desesperado al perder un brazo. Esta corre alejándose de la reina, pero en ese momento la mujer con el único brazo que tiene le agarra la pierna a la chica y la jala tirándola al suelo.

Esta vez la reina tenía un aspecto más feo sin su ojo, que corría sangre a través de ella, como llorando lágrimas de sangre, su brazo no paraba de sangrar... Al parecer disfrutaba más de sus heridas que no sentía dolor, la apariencia de Alba cambia a una mujer lunática sin alma como si estuviera poseída de algún demonio. Aliana viéndola encima de ella con sus garras levantada para darle el golpe final dice.

\_Hasta aquí llegaste hermanita... Me oíste Ada,..- lista para clavarle las garras, una lanza atraviesa el corazón de Alba dejándola ya si vida cae al

suelo.

La chica levanta la mirada a ver quien habia lanzado la lanza, la que lo hizo fue su hermana que con una sonrisa corre hacia ella para abrazarla.

\_Estas bien... Hermana- ella la abraza.

A lo que contesta Aliana toda herida le dice:

\_Estoy viva... Y eso es lo que importa... Gracias Elena me salvaste- miran el cuerpo inmovil de Alba- esta muerta?.

\_Todo a terminado, el mundo magico y la humanidad ya no estaran amenazados- sonrie al ver a su hermana feliz- ahora Zoe y Xena estan a salvos.

Aliana y su hermana ven que sale un resplandor que cambia toda la oscuridad y la transforma en belleza, las flores crecen, el pasto verde, el canto de los pajaros al salir de sus cuevas, el rio empieza a llenarse de agua y la cascada cae haciendo su ruido armonico, los arboles comienzan a salirles hojas y llenarse de frutas, el castillo vuelve hacer como antes los cadaveres de las criaturas del lado oscuro hasta Alba se vuelven polvo, igualmente pasa con los de la luz. Una lluvia de almas que parecian luciernagas se expande por todo el campo, la princesa de los elfos Celeste aparece con sus guardianes montada en su caballo.

\_Aliana y Elena gracias por salvar el mundo magico, tambien por a ver exterminado a la reina Alba- les sonrie Celeste.

Usa un poder para curar a ambas hermana y a la pequena Xena que estaba al lado de su madre, Celeste hace un ritual para mandar las almas de todos los guerreros que peliaron a su destino. Observando como la

llovía de almas subían al cielo como luciérnagas a Xena le pareció hermoso todo, todos regresaron al reino de los elfos donde las hermanas se encontraron, felices de verse se abrazan muy fuertes. Celeste nombra a las hermanas Aliana y Elena como guerreras protectoras. Así estas tres personas vuelven a casa y Aliana se despide de ellas, ya que pertenecía al mundo mágico ya no era humana.

La casa había vuelto a arreglarse, toda la familia disfrutaba de un día de picnic en el jardín. Al otro lado del bosque dice una voz siniestra.

//VOLVERE... Y A TODOS LOS MATARE, SUS VIDAS PAGARAN CON SANGRE....\\

FIN.....